

Nachruf

Hans-Jürgen Salier war über Jahrzehnte hinweg der Südthüringer Rundschau sehr verbunden. Von seinem professionellen Rat, seiner tatkräftigen Unterstützung und seiner Großzügigkeit, wenn es um die Bereitstellung von Text- und Bildmaterial ging, haben wir stets profitieren dürfen.

Dafür sagen wir recht herzlichen Dank lieber

Hans-Jürgen.

† 30. Mai 2021

Als Unterstützer und engagierter Verleger wird uns Hans-Jürgen Salier immer in Erinnerung bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau Gudrun, seinen Söhnen André und Bastian sowie seiner gesamten Familie.

*Alfred Emmert
und das Team der
Südthüringer Rundschau*

Hildburghausen, im Juni 2021

